

El pavimento en el acceso Dalto es una realidad

Escrito por Administrador

Viernes, 18 de Junio de 2010 00:00

Un momento de trascendencia para los vecinos beneficiados por la obra, sucedió alrededor del mediodía de ayer en Roque Pérez, al comenzar a pavimentarse el acceso Jorge Dalto.

Guillermo Rocha es quien dirige la obra ejecutada por el gobierno nacional en el partido de Roque Pérez, indicando que el pavimento tiene 7,34 metros de ancho, el plazo de obra es de tres meses, "y nosotros hace unos 20 días que comenzamos y esperamos cumplir tranquilamente, si acompaña el tiempo, porque es importante".

Señaló que los trabajos se inician a las 8:00 hs. y se realizan hasta las 18:00 hs., con cuadrillas que la integran un número aproximado a la veintena de obreros, además hay que sumar maquinistas, controladores, topógrafos, laboratorio, "todo lo que hace falta para construir la obra perfectamente. Se incluyen en esta acción, algunas alcantarillas existentes donde se deberán reciclar los cabezales, comprendido dentro de una reparación superficial".

El profesional dijo que "una vez depositado el hormigón en el acceso, a los 28 días está en condiciones de ser transitado. Por una cuestión de organización, hay tramos que van a estar vedados un poco más de tiempo".

La empresa comenzó los trabajos con el movimiento de suelo, "llovieron 50 milímetros en estos días, pero dado que hicimos un buen trabajo de suelo cemento, previo al hormigón, teniendo en cuenta los escurrimientos naturales, se puede trabajar y hormigonar".

Hoy es una realidad y de esa manera la planta urbana de Roque Pérez tiene otro acceso pavimentado para ser utilizado, con una inversión de \$7.500.000 del Plan de Obras para todos los Argentinos, dispuesto por el gobierno nacional.